
  

Ref, 02/72 

Selvador, 18 de abril de 1972 

À Mazkirut Peilê 

Primeiro queriamos nos desculpar pelo fato de só agora estarmos 

enviando o relatório sobre nogses atividades em fervereiro,março e =x 

agora também incluião as 2 primeiras semanas de abril devido a impor& 

-táncia dos fatos ocorridos nesse período em relação eo Snif Bahia, 

Como já comunicamos a todos os snifim ,foi realizada uma asseifs 

clalit ng dia 19 de fervereiro na qual foi escolhida a seguinte maz - 

-“kirut : Daniel, Henrique, Jaime, Demilo e Chico.Mes sébado passadá houve 

uma asseifá clalit extraordinária para decidir-se alguns problemas re 

—“Jativos a mosca messibé de Yom Hatzmeut ( mais adiante,zo falar sô - 

- -bre nossa kvutza de bonim falarei sôbre outros fatos relacionados à 

reslização dessa asseifãá) e o rumo das discussões terminou chegando 

a estrutura da mazkiruvt de entaão,decidindo-se por unanimidade a es- 

-colhea de uma hova mazkirut ( os chaverim Danilo e Henrique pediram 

para que não fossem incluídos nessa nova mazkirut ) que é a seguinte: 

Mazkir - Fromcisco Fontes Lima Neto ( e também representante da vaada 

Chinuchi ma mazkirut ) 

Guisbar - Moises Sehcolnik 

  - Daniel Fischel Erlichו

Representante das vasdot Tzofiut e Itonut - Sheila Muller 

Representante das vaadót Chugim e Kabalat Shabat - Judite Schreiber 

As de vandot estão formades da seguinte maneira : 

E Vaada Chinuchi - Henrique Steinberg e Francisco Fontes Lima Neto 

Vaada Terbut - Demiel Figchel Erlich,Liliam Kizmer e Rachel Zausner 

Veasda Tzofiut - Denilo Tabacof, Jaime Kosmam e Henrique Steinberg 

Vaada Itonut - Samuel Feldmam,Katrina Noris e Rachel Zausner 

Vanda Chugim - Judite Schreiber, Sheila lvller e Ilena Wolfoviteh 

As vaadot Chugim, Tzofiut e Tarbut formem a voada Kabalat Shabat.A 

vasda Moadom fica formada pela própria nazkirut por um sistema de roé 

-84210 dos chaverim por cada mês, 
% 

MESSIBOT 
E ד 

= 4 messibá, que haviemos marcado pera Fessach não foi realizada de 

9% “> vido a uma série de problemas, Primeiro estavamof em plena campanha do 

E. E todas as caixas a e muita pi quis comprar mas dé ha,    
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bonim e maapilim em fazer 8 2688108 e outros problemas de adaptação 

de kvutzot (falarei disso mais adiante).Logo decidimos adiar a messi- 

-bá para Yom Haatzmaut pois teriamos mais tempo para prepsrá-lea saindo 

elgo melhor do que saíria se fosse em pessech e os problemas então gx: 

existentes já supunhamos terminados nessa época. 

Mas quanto a esses problemas eles continuaram existindo e só ago 

-ra depois dessa última asseifá é que parece que eles iram realmente 

desaparecer pois antes não fizemos o que deveriamos para aceba-los ( 

mais uma vez falarei disso tudo - i.e esses problemas-quando chegar 

na parte de Chinuch),E mais uma vez fomos obrigados s adiar a messiba 

de Yom Heatzmaut para o dia E 14 de maio que não deixa de ser também 

dia da fundação de Medinat Israel apesar de não o ser de acordo com o 

calendério judaico. 

Mas Pessach não passou em brancas nuvens no Snif Bahia,.Realizamos 

uma messibá interma com os charichim das shichvot mais moves ,que não 

saiu tão bom quanto esperavamnos «Além disso o Bnei Brith nos convidou 

para fazer a Hageadê do Seder que realizaram para seus associados.Esta 

sim saiu boa e não esperavamos isto pois só fizemos um ersaio.0 que 

fizemos ( foi basesda naquela Hagadá que vocês fizerem em '69 ) foi de 

agrado geral e houve nisso tudo um momento histórico para o Snif Bahia 

pela primeira vez numa cerimônia do ishuv baiamo fomos chamados Ichud 

Habonim - Saif Bahia ec não mais de gremio, jovens da coletividade, Snif 

e até de Hashomer Artzai quando da visita do embaixador um senhor da 

coletividade mos apresentou assim, 

 ד
Desde a Peigsha das 210201288 101%8 mo axo passado em que se decil 

-diu pela formação de um VaadelMoar, se vem felando disso aqui ma Bahia 

mas só agora é que a coisa foi reslmente engremada com e sua formação 

apeser de até agora não ter tidá atividade prática alguma pois em rela 

-Ção ao moadom é a diretoria da SIB que vem cuidando de tudo, 

Até agora só se tem a comissão central que é formada pelo presié 

-dente da SIB ( Moises Waxmam),a presidente das Pioxeiras ( Ruth Udez 

-mem) e a presidente da WIZO ( Freida Adler) .Esperamos que com a rea 

-lizeação da Peigshá de Maapilim na Bahia se possa engrenar esse Vaad$ 

Hemoar e achamos que todo o contato que pudesse ser feito pelo Vaad 

Honoar deí de São Paulo com o daqui seria ótimo ( mandem essa corres- 

pondencia pare a SIB - Rua Alvaro Tibério 60 ,Nazaré - em mome de 

qualquer um dos acima mencionados ) . Se pudessem mandar material sô- 

o furcionamente de um Vasd Hamoar também seria ótimo. 

KABALAT SHABAT 
Gostariamos que se pudessem nos mandassem material pare prepara- 

-ção de Kabalot Shabat mos moldes daquelas Chovrot Tarbut Hachodesh 

( temos as dos meses de abril, maio, junho,hatmua e dezembro - 1970 ) 
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e também jogos para serem feitos com og merimos ;Estemos precisando ₪ 

81280 com urgencia pois os Kabalot Shabat uZo estão saindo 18 muito 

tons e esse material ajudaria bastante. 

PEIGSHÁ 

Comforme já imformamos à mazkirut hashichva Tikvá,temos todas as 

condições para a realização da peigsha de maapilim aqui na Bahisa.Local 

e acomodações para o pessoal aqui em Salvador, ficando o Taksif a ser 

pago apenas por Recife e Bahia.Quase todas as organizações judaicas 

daqui já se prontificaram em cooperar conosco pera que a peigshá se » 

realize aqui,nos ajudando na medida do possivel. 

Gostariamos que nos imformassem sôbre quando será feita a reunião 

ãa mazkirut peilá e que confirmassem a ida de um chaver da Bahia para 

a mesma e a sua passagem, 

CHINUCH 

Todas as kvutzot estão funcionando direito sem maiores novidades 

exeto nas shichvot mais velhas onde surgem algures problemas que tem E 

prejudicado um pouco o mosso trabalho. 

Primeiro deremos a lista das kvutzot pera mais tarde tratarmos E 

sôbre esses problemas existentes nas shichvot mais velhas, 

Taofim novos - uma kvutzá- madrichg - 11888 Wolfovitch - 13 chanichim 

Taofim velhos - duas kvutzot — a) Madrichã - Sheila Muller - 7 chanichim 

b) Madrich - Henrique Steinberg - 8 chamich 

Solelim novos - duas kvutzot - a) Madrichá -Judite Schreiber - 10 chanichs 

BÊ Madrich -Denilo Tabacof - & chanichim 

solelim velhos - 1 kvutza - Madrich - ainda não tem - 56 chenichim ) 

Bonim - 2 kvutzá - Madrich - Francisco Fontes Lima Neto AB cnonicnin(7) 

Maspilim - 1 kvutzá - Madrich - Henrique Steinberg - 9 cheamichim 

  
 ו

Bogrim - não tem kvutzé - 3 chanichim 

  

Total — 8 Kvutzot - + TO chaverim 

Como se pode notar estamos comnm uma séria falta de madrichim ca- 

-pacitados para pachurim e com a entrada de novas kvutzot mo Chodesh 

Hatnug o problema vai se complicar mais sinda pois mesmo com O pré — 

chug não existem bonim mo snif Bahia ( i.e que possamos considerar co 

-“mo realmente fazendo parte daTmuá uma vez que sómente vez por outra 

comparecem 88 peulot e aos kabalot shabat ) havendo apenas bomot mes-   
“sa kvutzé.Com isso a kvutzá de tzofim xekhms novos é mixta e o chaver 

Henrique é madrich de 2 Kvutzot.Pretemndemos realizar a achavá nestas 

shichvot mais velhas mominalmente as de bonim e de maspilim uma vez H 

que na shivhvá bogeret a achavé é simplesmente impossível. (agora a 

shichvá bogeret irá diminuir de um chaver pois a Kátia irá morar em 

defimitivo aí em São Paulo)
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Mas mesmo com a achavé nas shichvot de bonim e maapilim o proble- 

-mna não seria resolvido de imediato pois mão poderiamos contar com es 

-ses movos chaverim já a partir de Chodesh Hatmuá quanto mais antes.A 

-lém disso ainda não cheguei (meste ponto falo por mim,Chico,e não pe 

-la mazkirut uma vez que não tenho certeza da posição dela a esse reg 

-peito pois ainda não se discutiu sôbre o assunto em nenhuma reunião 

de mazkirut por esquecimento meu) à conclus”so definitiva se qual das 

seguintes hipóteses seria a mais correta mo nosso caso: primeiro comn- 

₪011887 88 308888 atuais shichvot de bonim e maspilim dentro do +האו 

e só então partir-ge para uma achavá mais racional pois os novos cha 

-verim poderiam ser melhor utilizados demtro do mosso trabalho,ou em 

-tã&o partir-se para uma achavá imediata e consolidar todos os chaverim 

dentro do Snif de uma vez só.Pessoalmente acho a primeira hipótese mais 

viável em nosso caso mas não tenho muita certesa sôbre isso. 

problema com as shievot mais velhas não está só nesteומס ס 508080  

aspecto de falta de madrichim para certas shichvot e necessidade de 

achavá para estas shicvot.Temos umz problema sério com a shichvá de so 

-lelim velhos que está totalmente dispersaz.Isto já vem caminhando des 

-de o amo passado e meste amo a situação realmente piorou. Inicialmente 

a kvutza ficou tendo como madrichã a Kátia.Mas não houve o minimo de 

interesse da kvutzá (a maioria) não só 588 peulot como mas demais ati 

-vidades do Snif e talvez uma certa falta de tato por parte da Kátia 

em relação à esse problema surgido na kvutzá.Como a situação ao invés 

de melhorr tendeu a agravar-se decidimos enfrentar o problema criando 

atgo para que eles acordassem ante a situação . Assim decidimos suspender 

as peulot de kvutzá dissolvendo a kvutzê até que os chanichim tivessem 

uma tomada de posição em relação ao problema.Mas isso não ocorreu e 

para mão prejudicar-se a mimoria dentro da kvutzá que estava tendo el 

-gum imnterresse pela mesma resolvemos formar a kvutzê apenas com esses 

elementos deixando os outros de fora de qualquer outra atividade nossa, 

Isso deu resultado, apesar de não ter tido nenhuma peulá ainda dessa 

kvutzé ( Kátia era a madrichá ),pois alguns chaverin que ficaram de + 

fora se chatesram quendo não foram chamados parao ensaio da messibs, , 

que terminou não tendo, e xixksrvieram pedir explicações porque havia 

sido assim e que eles também desejavam fazer parte da kvutzé.Agora a 

situação parece que mamki caminha para ser resolvido : a chaverá Sheila 

Muller se propos a ter algumas conversas com as bachurot dessa shichva 

que são a maioria absoluta, para ter-se uma idéia do que elas pensem e 

querem.Como ela já tem uma certa intimidade e amisade com essas bachu 

-rot acho que teremos com isso dados valiosos para partir-se para solu 
es , 

  essa questão em slgum tempo ( havefã alguma machané para sole-010ת982
-lJim velhos ou para bonim movos neste meio de ano? Acho que a ida des 
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Pela ordem agora viria a kvutzé Tel Chai da shichvê de bonim. Talvez 

não seja interessante analisar os problemas dessa kvutzá separado da 

de mazpilim e da própria situação em que o Snif Bahia se encontra atual 

-mente. Quanto a esse problema em relação & kvutzê de bonim e a de mas 

-pilim acho preferível que eu como madrich de bonim e menbro da mazki 

-rut anterior fagaz uma analise sôbrexz o problema e mande em outra car 

“ta e não nesse relatório. Estamos atravessando uma profunda e aguda 

crise de valores e de consciencia quanto a nossos objetivos.Mas de to 

-dos os fatos ocorridos posso tirar a conclusão que estamos evoluindo 

após um período estaciom nário que 201 0 850 0 próprio fato de 

se sentir essa crise de valores,de constiência e de objetividade de E 

nosso trabalho já rostra bem isso ,pois da minha memeira de ver a fal 

âisso tudo já existia a mais tempo e só agora é que se atingiu um está 

-gio em que se nota que tudo isso está realmente faltando e que a causa 

de tudo que acontecia aqui demtro era em decorrência dêssa falta. 

Nessa asseifá no sébado passado decidiu-se partir para discutir 

e amelizar quais serão esses valores e objetivos Ex a que deveriamos 

seguir. 

MOADOM 

Quanto ao Rosso moadon a coisa toda já está completamente engrenada, 

Faremos a troca da nossa atual salão por um salão existente na parte 

debaixo do prédio as SIB onde poderemos dividir em chedarim para as | 

kvutzot ( STB tombém se encarregaróá dessa divisão ).Pela divisão ₪ 

que será feita, you melhor que a SIB propos, 0s chedarim não 86280 16 ₪ 

muito grandes como seriom na nossa 18618 de fazer-se 2 andares ( o sa 

-18 o tem mais de 5 metros de sbturs ) com 4 chedarim por andar e uns 

22 m? de area cada cheder,Mas a SIB xão confia muito que o Snif Bahia 

vai durar e tem medo que acabemos ge uma hóra para outra e com isso 

perceom uma sala inteira com essa divisão de 2 amdares.Acho que a área 

dos chedarim no plaro “traçado pela SIB ficeram nuito pequenos para uma 

Kvutzá e megse caso a única solução seria realmente o aluguel de uma 

cosa apesar da oposição de SIB e das Pioneiras a esse plamo,pois a dã 

-visão proposta por eles é a uxica que eles aceitam ( 5 outras mas os 

ficariam menores ainda). Tsso יל 1 ו 5 cido 
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